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武見 PTA 会長挨拶 

   ＜欠席のため代読＞ 

本日はお忙しい中お集まりいただき、大変ご苦労さまです。 

さて、早いもので、明日から夏のお祭りが始まり、引き続いて生徒たちは夏休みに

入ります。最近、小学生が不審者に襲われる事故が続いています。また、千葉県内で

パンに針を混入するような事件も発生しています。この時期は毎年学区内でも不審者

が多発します。 

 7/13、7/14 とお祭りのパトロールを実施しますが、我々白山中の保護者もパトロー

ルをして目を光らせているぞということを広く知らしめることが大事だと思ってい

ます。 

 パトロールだけではなく、夏休み期間も付近の様子に変わりがないかなど気にして

いただければ幸いです。 

 話は変わりますが、６日の土曜日に我孫子市 PTA 連絡協議会の理事会がありまし

た。今年は１１月に千葉県 PTA 研究大会が初めて我孫子で開かれるということで、

これから準備を推し進めていくということでした。特に執行部の皆様は通年の行事に

加えて、仕事が増えてしまうことになりますが、よろしくお願いいたします。 

髙橋校長先生挨拶 

  本日保護者会から常任委員会と長時間になりましたが、ご協力いただきありが 

とうございます。常任委員の皆様には、地域の皆様、保護者の皆様、そして子ども達、

学校との懸け橋になっていただければ、という願いを持っております。 

 １学期、子ども達は本当に明るく元気に頑張っています。しかし、世の中では会長

からの話にもあったように、決して子ども達にとっては安全な地域社会にはなってい

ません。やはり、大人がきちんと守ってあげて安心な地域会社を作っていければと思

っています。是非協力してそういう体制が作れたらと思います。 

１３日、１４日とお祭りのパトロールがありますが、私自身は１３日我孫子駅前で

「社会を明るくする運動」に参加して、うちわを配布しますので、是非お立ち寄りく

ださい。そういった活動に参加することによって、子ども達をより良い環境の中で育

てるよう、また、常任委員会に繋がるかと思っておりますのでよろしくお願いいたし

ます。 



 

議 題 

（１）広報より 

１学期号は 6/6 に先生方の紹介を主に発行しました。２学期は、体育祭をメイ

ンに各部活の活躍を紹介する予定です。10/25 発行予定です。 

 

（２）制服・青ジャージリサイクル報告 

今年は多くの制服が集まり、ほとんどの制服をリサイクルすることができ、大

盛況の中終了しました。ご協力いただきありがとうございました。 

 

（３）スクールカウンセラー交流会について 

6/5（木）ふれあい給食会後、交流会には６２名が参加しました。スクールカ

ウンセラーの藤原和晃先生より、思春期の子どもの特徴や、親の受け止め方

などのお話がありました。来年度も同様に開催予定なので、是非参加してく

ださい。 

 

（４）八坂神社祭礼時パトロールについて 

7/13、14両日に八坂神社祭礼が行われます。本年度のパトロールは各日 20：30

～1時間、A・Bの 2コースに分かれて、先生方・PTA本部役員・学年常任委員

で行います。子ども達の帰宅指導、注意を促していきます。 

 

（５）PTA バレーボール市民大会・我孫子市 PTA バレーボール大会について 

PTA 市民大会が 7/28（日）に、また我Ｐ連大会が 8/25（日）に我孫子市民体

育館にて行われます。暑い中、子ども達同様頑張っておりますのでぜひ応援の

ほどよろしくお願いいたします。 

 

（６）体育祭 PTA 種目について 

体育祭警備の取りまとめをありがとうございました。例年になく多くの方の

ご協力をいただき、スムーズに警備ができると思います。昨年度の PTA 種目

は「綱引き」でしたが、本年度は検討中です。ご意見お待ちしておりますの

で、よろしくお願いいたします。 

 

（７）PTA 研修会について 

本年度の研修会の詳細は未定ですが、11/16 に予定しております。決まり次第お

知らせいたします。皆様のご参加をお待ちしております。 

 



（８）選考委員会について 

8/24（土）第３回常任委員会終了後より活動を開始します。 

    

選考委員 （学  校） 大島教頭先生 石塚先生 

     （本  部） 味岡 川合 

     （学年常任） 1-2 湯沢 1-6 近藤 

            2-4 大滝 2-6 家田 

            3-1 袴田 3-3 吉田 

学校から 

（１）各学年近況報告 

  １年 河野先生 

   １年生は思った以上にがんばり、勉強面、生活面とたくさんいいことがあった 

   １学期でした。まだ配慮不足で失敗はありますが、失敗があるから次につなげて

いこう、と指導を行っています。校外学習は無事終了することが出来ました。 

   歌声交歓会は各クラス一生懸命取り組みましたが、終了後も池田先生のアドバイ

スをもとに継続して頑張っています。今後は先輩達を見習いながら、支援してい

けるように頑張っていきますのでよろしくお願いします。 

 

  ２年 鈴木先生 

   林間学校は天候にも恵まれ、全日程無事終了しました。いい思い出になったとい

う反面、学校では興奮気味でしばらく落ち着かない様子もありましたが、徐々に

落ち着いてきています。ただ、２年生特有の慣れからくる緩み等が目立ってきて

いるので、夏休み前に引き締めていこうと思います。キャリア教育の取り組みも

スタートしており、地域の方々にご迷惑おかけすることもあるかと思いますが、

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

  ３年 遠藤先生 

   修学旅行では、遅れる班も無く計画通り実行できました。最近、葛南大会が山場

を迎え、尐し生徒が疲れ気味です。通常の生活に加えて部活も頑張り、疲労がた

まるなか、授業中の居眠りなど見られる点が気になります。夏休みには高校の説

明会や体験入学の計画をすすめていますが、進路に対する意識と、部活動でのギ

ャップにはまっています。今は、大会のある生徒には大会に集中させて、そこか

らきちんと切り替えて進路に向き合ってほしいと思います。体育祭も中学最後で、

３年生にとっては大きな行事なので、ぜひ、応援に来ていただきたいと思います。 

 

 



（２）学校より 

   一週間で１学期を終えますが、今まで大きな事故やトラブルもなく過ごすことが

出来ました。残り一週間気を引き締めて、暑さに負けないよう頑張っていきます。 

   ２点お願いがあります。１点目、夏休み中地域の中で子ども達の様子で気になる

点があったら学校に連絡をください。心配なのは、メールがらみのトラブル等で

す。そのような情報がいただけると早めに対処できるのでよろしくお願いします。

２点目、8/31（土）に行われる校内除草作業の案内を配布しましたが、参加人数

が思ったより尐ないため、もう尐し募りたいと思います。終業式まで受け付ける

ので、ご検討のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

その他 

本日学級懇談会時に体育祭警備等のご協力をお願いしましたところ、おかげさま

でたくさんの方からお申し込みをいただきました。ご協力いただき、誠にありが

とうございます。 

警備分担表に関しましては、２学期に入ってからお子様を通じて配布いたします

ので、ご確認下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 楽しい夏休みをお過ごしください。 


